



# ひまわり

2025年(令和7年)  
1月31日  
福山市立藤江小学校  
第1学年 通信 No.21

## 初めての書き初め大会!

1月17日(金)に、書き初め大会を行いました。1年生は絵の具の筆を使って、『たこ』という文字を書きました。「文字を大きく書こう。」をめあてに、それぞれが思い思いに、伸び伸びと書き上げました。子どもたちは、「筆で字を書くのが楽しかった。」「2年生になったら何の文字を書くのか、今から楽しみ。」という感想をもっていました。全校児童の作品を校内に掲示しています。ご来校の際にはぜひ、ご鑑賞ください。



## 藤江保育所との交流

1月28日(火)に、藤江保育所の友達と一緒に凧揚げをしました。いいお天気でしたが、風がビュービュー吹いてとても寒い日でした。寒い中でしたが、子どもたちは元気いっぱい、楽しく凧揚げをしていました。また、凧揚げの後は、みんなで氷鬼をしたり、遊具で遊んだりしました。何度も交流を重ねているので、保育所のお友達とも顔見知りになってきて、自分から積極的に声をかけている姿が増えてきました。また、エスコートの仕方もとてもうまくなってきました。

### ☆2月集金のお願い☆

学級費 100円

給食費 4,228円

合計 4,328円

引落日 2月17日(月) 再引落日 2月25日(火)

1/20(月)21(火)学年閉鎖により給食を中止しましたので¥362返金となります。2月の給食費は¥4590ですが、返金分を引いた金額を集金させていただきます。  
¥4590- ¥362 = ¥4228  
(2月分) (返金分)

ご協力よろしく申し上げます。※3月の学級費の集金予定はありません。

## 2年生と昔遊び

